

APOORTE CONCRETO AL DESARROLLO SOCIAL:

CChC INAUGURA JARDÍN INFANTIL PARA NIÑOS EN RIESGO SOCIAL

Con la inauguración del “Jardín Infantil y Sala Cuna Ricardo Levy”, en la localidad de Bатуco, Región Metropolitana, la Cámara Chilena de la Construcción materializa un nuevo aporte del gremio al desarrollo educacional de los sectores más vulnerables del país. El establecimiento será administrado por la naciente Corporación Primera Infancia de la entidad gremial y a él se sumarán el próximo año otros tres centros, también ubicados en comunas de escasos recursos.



Con el objetivo de apoyar a menores de edad de sectores vulnerables, la Cámara Chilena de la Construcción inauguró el “Jardín Infantil y Sala Cuna Ricardo Levy”, primer establecimiento educacional gestionado por la naciente Corporación Primera Infancia (Coprín) de la entidad gremial.

La actividad contó con la presencia del alcalde de Lampa, Carlos Escobar; la directora Ejecutiva de Fundación Integra, Loreto Amunátegui, y del presidente de la CChC, Luis Nario.

El “Jardín Infantil y Sala Cuna Ricardo Levy”, ubicado en Batuco, inició sus actividades en septiembre de este año y actualmente atiende gratuitamente a 109 menores, cuyas madres deben trabajar y no tienen con quien dejar a sus hijos. “Este jardín infantil y sala cuna es otro ejemplo concreto de cómo la alianza público-privada da frutos que terminan siendo beneficiosos para todos. En este caso, el aporte de un socio, más el del gremio, unido a la subvención que nos entregará Integra han permitido hacer realidad esta obra, que ha sido el sueño de muchos”, dijo Luis Nario, presidente de la CChC, al inaugurar las dependencias.

Ana Correa, apoderada del jardín infantil y sala cuna Ricardo Levy, asegura que el mayor aporte que han hecho los empresarios de la construcción es pensar en las necesidades de niños cuyas madres trabajan; “ahora a los niños se les deja en el jardín con más confianza. Las tías los cuidan y nos vamos

tranquilas a trabajar”. Al mismo tiempo, Blanca Fuentes, educadora del jardín infantil asegura que “la experiencia con los niños ha sido gratificante. Los apoderados están contentos con el trabajo que se está haciendo aquí, además que el centro es maravilloso, las instalaciones bonitas y cómodas.”

Ricardo Levy Levy nació el 22 de noviembre de 1891, en la ciudad de Esmirna, Turquía, y realizó sus estudios en Alejandría y París. Llegó a Chile a los 24 años de edad y se convirtió en un exitoso empresario, siempre preocupado por el desarrollo social y la educación de los jóvenes. Actualmente, 800 niños y jóvenes estudian en un establecimiento educacional de Traiguén, levantado gracias al esfuerzo y compromiso del Sr. Levy. Falleció en 1950, a la edad de 59 años.

LO QUE VIENE

La Corporación Primera Infancia fue creada a partir de lo acordado por el Consejo Nacional de la CChC de 2005, que estableció que el gremio de la construcción debía colaborar con el desarrollo de la educación inicial en los sectores más vulnerables del país. “A través de la Red Social de la Cámara Chilena de la Construcción y de este proyecto en particular, esperamos seguir contribuyendo a la labor del Estado y generar un modelo educacional que pueda servir

de inspiración para romper el círculo de la pobreza”, sostuvo el presidente del gremio, Luis Nario.

“La idea es que se pueda seguir contribuyendo en temas tan esenciales como la salud, la educación y la revisión a las familias que son parte de nuestra organización y también a todos los que lo necesiten”, explica Sergio Melo, presidente de la Comisión de Capital Humano de la Cámara Chilena de la Construcción

El proyecto gestionado por Coprin contempla la construcción de otros tres establecimientos en comunas de escasos recursos: Puente Alto, Padre Las Casas (IX Región) y en otra localidad por definir en el sur del país. Cada centro tendrá dos salas cuna, con capacidad para 20 lactantes cada una, y dos salas para 64 párvulos, brindando atención gratuita a un total de 104 niños y niñas.

En todos los establecimientos se pondrá especial énfasis en la calidad de la enseñanza, a través de un marcado liderazgo de las directoras, la presencia de una mayor cantidad de educadoras tituladas, el uso de material didáctico de primer nivel y una gestión que evalúe permanente el aprendizaje de los menores. Asimismo, se enfatizará la integración de los padres y apoderados al proceso educativo. “Nosotros queremos entregar un servicio que sea diferente, para que el trabajo con menores se realice con la mejor calidad posible”, cuenta Sergio Melo.

La gestión de cada establecimiento se financiará mediante aportes de la Cámara Chilena de la Construcción, del Estado —a través de Fundación Integra— y de privados, los que pueden materializarse como donaciones u acciones de voluntariado. **EC**



Carlos Escobar, alcalde de Lampa; Loreto Amunátegui, directora Ejecutiva de Fundación Integra; Luis Nario, presidente CChC; Hernán Levy.



El presidente de la CChC aseguró que este jardín Infantil es un ejemplo concreto de cómo la alianza público-privada en educación da sus frutos.



Lorenzo Constans, Luis Nario, Loreto Amunátegui y Hernán Levy.



Ángela Candia, gerente General Coprin; Sergio Melo, presidente de la Comisión de Capital Humano CChC; Ana María Troncoso, coordinadora Coprin.



Lorenzo Constans, vicepresidente Ejecutivo del CONAS y Jaime Pilasi, presidente del Comité Inmobiliario junto a las educadoras del jardín infantil y sala cuna.